

Fallan cálculos

Héctor Gutiérrez

El costo de los tres debates presidenciales podría sea, en conjunto, de 30 millones de pesos, consideraron en el INE. Inicialmente, el presupuesto aprobado por el organismo para los tres encuentros era de 20 millones de pesos.

Benito Nacif, consejero del INE

"Llevar el debate a sedes emblemáticas tuvo un costo adicional que, desde mi punto de vista, es un costo justificado".

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 18 de mayo de 2018